



体協ニュース 第42号

スポーツ姉妹都市提携40周年記念式典

新潟県越後湯沢町 「湯沢グランドホテル」

～ 確かめ 広げよう 友好の絆 ～

平成28年10月22日(土)スポーツ姉妹都市提携40周年記念式典が湯沢グランドホテルにおいて行われました。東村山市より18名、柏崎市より18名が式典に参列し節目の年を祝いました。「小さく生んで大きく育てよう」をモットーに始まったスポーツ交流は、「輪の精神」をもって大きくなり、スポーツ交流のみならず、教育・文化・経済にまで発展してきました。

次回は10年後。さらに友好関係を深めていくことを確認し、記念式典は閉会しました。



小町征弘 名誉会長



スポレクフェスティバル 開催

平成28年11月20日(日)東村山市民スポーツセンターにて、体育協会主催のスポレクフェスティバルが開催されました。

参加者735名、オープニング出演者142名、役員(コーナー担当者含む)139名、合わせて1016名がスポーツセンターに集いました。

開会式では来賓を代表して伊藤真一市議会副議長様よりご挨拶を頂き、オープニングでは久米川幼稚園児による息のあった合奏と元気な歌声に会場全体に笑顔が広がり、躰道連盟による形や演武披露では突きや蹴り、投げ技の迫りに会場からはため息がもれました。オープニング終了後に体験コーナーが始まり、どのコーナーもスタンプラリーのカードを持った参加者で賑わい大盛況でした。

最後は恒例になりました〇×クイズ。名司会者の進行で会場が大いに盛り上がりました。

また来年も、楽しいスポレクフェスティバルを目指しましょう



開会式	12:30
オープニング	12:45
体験コーナー	13:20
〇×クイズ	15:30
閉会	16:00

体験コーナー

- スポーツ吹矢
- ユニカール
- ボッチャ
- ブラインドサッカー
- ゴールボール
- ビーチボール
- 合気道
- 空手道
- 太極拳
- バルーンアート
- 健康コーナー
- 卓球
- はじめてトレーニング
- 昔あそび

感謝 感謝!

今年も都立東村山西高等学校より生徒3名がボランティアスタッフとして参加し、大活躍でした。

東京 2020 オリンピック・パラリンピック フラッグセレモニー

平成 28 年 11 月 13 日（日）第 55 回東村山市民産業まつりのメインステージにて「東京 2020 オリンピック・パラリンピック フラッグセレモニー」が行われました。夏に行われたリオデジャネイロオリンピック柔道男子 90kg 級で金メダルを獲得されたバイカー菜秋さんから渡部市長と肥沼市議会議員長へそれぞれオリンピックとパラリンピックのフラッグが引き継がれました。

バイカーさんのトークショーでは、東村山市柔道連盟の子供達も参加しました。質疑応答もあり、憧れのメダリストを前に目をキラキラさせていました。東村山市からも多くのオリンピックが誕生してくれることを期待したいです。



東村山市柔道連盟の子供達と肥沼 勝 会長

受賞おめでとうございます

東京都スポーツ功労賞

市川暢男氏 東村山市体育協会 副会長

平成 28 年 10 月 14 日東京都庁議会議事堂都民ホールにおいて、平成 28 年度東京都スポーツ功労賞表彰式が行われました。

◆ 加盟団体からの活動報告 ◆



スポーツ吹矢連合会 「都民スポレクふれあい大会」 女子チーム 第3位 入賞

10 月 24 日（月）駒沢体育館で行われた第 28 回 都民スポレクふれあい大会「スポーツ吹矢大会」に東村山市から 4 チーム（20 名）が参加しました。総勢 104 チーム（520 名）で予選が行われ、ここスポーツセンターで練習している男女 2 チームが、予選 1 位（男子チーム）・14 位（女子チーム）で残り、16 チームによる決勝トーナメントに進みました。女子チームが堂々 3 位・男子チームもベスト 8 の好成績を収めました。



第 3 位的女子チーム

指導者派遣事業

陸上競技

陸上競技協会の協力のもと、小学校の陸上競技の授業において指導者を派遣し、お手伝いをしています。

大学陸上競技部の学生の素晴らしい走りやハードルの模範走をみた児童たちからは驚きの声が上がります。そしてそのイメージに近づけようと児童たちの動きも変わってきます。

●走り方

- ・大岱小 クラブ(9/12)
- ・秋津小 5・6 年(9/8)
- ・久米川小 全児童(9/12)

●ハードル

- ・大岱小 6 年(6/10)
- ・青葉小 3 年(10/28)
- ・久米川東小 5 年(12/8)

●持久走

- ・久米川小全児童(10/20)



体育協会 役員研修会



12 月 3 日（土）、4 日（日）長野県立科山荘において役員研修会が行われました。昨年の研修会で提言された重点目標の具現化に向けての取り組みを検証すると共に、今後の取り組み方について予定時間を超えるほど熱心に協議がなされました。

今後の予定 平成 29 年

- | | |
|-------------|-------------|
| 新春スポーツ懇親会 | 1 月 21 日（土） |
| スポーツ体験研修会 | 2 月 4 日（土） |
| 東村山みんなで走ろう会 | 3 月 5 日（日） |